

# 2016年度 日出学園小学校スポーツ大会

2016年度のスポーツ大会(ドッジボール)が11月29日(火)に開催されました

## 【1年生】小グラウンド



### 優勝 男子：4組 女子：2組

はじめてのスポーツ大会。寒い日でしたが、みんな元気よく楽しくドッジボールをしていました。同じクラスの女の子たちが試合をしているときは、男の子たちが大きな声で一生懸命応援している姿が印象的でした。

## 【2年生】アリーナ2



### 優勝 男子：1組 女子：1組

昨年は男女混合戦でしたが、今回は男女別の試合でした。昨年よりも力強くボールを投げて、一人ひとり一生懸命取り組みました。2年間共に過ごしたクラス最後の大会に気合が入りました。

### 【3年生】大グラウンド



#### 優勝 男子：1組 女子：3組

寒さに負けず元気にプレーしていました。途中、味方同士でボールを取り合う微笑ましい場面もありましたが、外野をうまく使ったチームプレイをするなど、とても成長を感じました。女子は接戦でどのクラスも2勝1敗。全試合の外野の合計人数で優勝が決まりました。

### 【4年生】大グラウンド



#### 優勝 男子：4組 女子：3組

みんなで円陣をくんで「勝つぞー！！」と気合を入れて試合に臨む4年生。高学年になり、身のこなしやボールのスピードにも迫力が出てきて、カメラで追うのが大変でした。

### 【5年生】大グラウンド



#### 優勝 男子：2組 女子：4組

チームワークがすばらしく、勝ちに行く姿勢にみんなの応援にも力が入り、盛り上がりを見せていました！全試合が終わると、勝ち負け関係なく集合写真を撮って楽しい大会となりました。

### 【6年生】大グラウンド



#### 優勝 男子：3組 女子：2組

小学校最後のスポーツ大会。ボールのスピードもさる事ながら、果敢にボールを取りに行き即座に反撃！とても迫力のある熱戦が繰り広げられていました。

今年は2学期に行われたスポーツ大会。54年ぶりの11月の雪の影響で延期になりましたが、寒さの中どの学年も元気いっぱいプレーしていました。クラスの団結力も高まりチームワークのすばらしさに感動しました！